

Der Männerchor Lauterach trauert um seinen Sängerefreund Albert Tirler.

Unfassbar und tief erschüttert musste der Männerchor Anfang August zur Kenntnis nehmen, dass ein langjähriger, liebgewonnener und sehr geschätzter Sängerkollege leider viel zu früh verstorben ist.

Albert Tirler trat am 05.10.1972 in unseren Chor in der Stimmlage des ersten Tenores ein. Von 1975 bis 1977 bekleidete er das Amt des Sportwartes und errang in dieser Funktion mit seinen Sängern mehrere Siege und Pokale bei Fußballvereinsturnieren. Besonders hervorzuheben war sein Organisationstalent in den 70er und 80er Jahren bei Vorbereitungen zu den Sängerbällen und sonstigen Chorveranstaltungen. Seine Freude in Gesellschaft und sein Sinn für Humor brachten ihm den legendären Ruf des „Mitternachtsdirigenten“ ein.

Albert Tirler erhielt in der Zeit als Sänger mehrere Auszeichnungen, so wurden ihm am 13.10.1988 das silberne Ehrenzeichen des Männerchor Lauterach, am 13.10.1997 das goldene Ehrenzeichen des Chores und das silberne Ehrenzeichen des Vorarlberger Chorverbandes verliehen.

Es war eine sehr schöne Zeit, die der Chor mit Albert verbringen durfte. Ein gutes Sängereherz schlägt nicht mehr, aber fröhliche Sängereherzen schlagen für ihn weiter.



Männerchor Lauterach

Peter Schertler

Vizeobmann / Pressereferent

0676 / 4500183